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5月 19日、福岡市議会の臨時議会が開会し、正副議長な

どが選挙され決定致しました。  

副議長には石田正明氏(公明)が選任され、議会運営委員

会の副委員長に山口つよし議員が就任しました。 

また常任委員会では、山口議員は第２委員会に所属しま

した。教育委員会・保健福祉局・こども未来局が所管です。

市民生活の要として、全力で取り組んでまいります！ 

山口議員は、超党派で構成された条例研究会

の座長として、平成 25年9月本会議で提案し、

全議員の賛成で条例が成立しました。 

条例の正式名称は「福岡市空き家の倒壊等に

よる被害の防止に関する条例」です。 

これまで倒壊の危険がある家屋で、所有者が

不明であったものを固定資産税の納税者に対

し、対応を要請することができるようになり

ました。また、遠隔地にいる所有者に対し、

福岡市に持っている土地・家屋の売却や賃貸

で流通させたいと思う人などをサポートする

目的で、福岡市からの通知文で不動産協会や

解体業者協会の連絡先などを知らせることも

昨年よりはじめました。 

この条例は、平成 26年 9月に条例を提案し、

全議員の賛成で成立しました。 

条例の目的は、市内産の農林水産物及び加

工食品等を「ふくおかさん家のうまかもん」

として、生産拡大と消費拡大を目指します。 

消費は、来訪される観光客と生活者である

市民の拡大を図り、また提供してもらう飲食

店にはこれら市内産を扱っていますという

ようなのぼりやステッカーなどを配布した

り公報物にお店の情報を掲載したりする予

定です。期待される効果として、 

① 生産者：安定収入が図れる。耕作放地の

減少も可能にしたい。 

② 事業者：新鮮で安全な市内産物が流通し

て売上向上をさせられる。 

③ 市民：市内産物を消費する機会が増えて

農林水産業が振興されていく。 

④ 行政：関連産業の発展で、雇用の増加と

税収の増加など経済効果が期待される。 

また、福岡市の最大の観光資源である「食」

を通して魅力ある街づくりを目指します。 

空き家の倒壊等での被害防止条例 ふくおかさん家のうまかもん条例 

実現力  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見･ご質問･ご要望をお寄せ下さい 

TEL:711-4728 FAX:741-4597 <議員控室> 

山口つよし 
福岡市生まれ(56歳) 

H15.4 初当選 

H27.4 ４期目当選 

 

天神地区のビル群は、更新時期を迎えているため順次

建て替えになります。 

約 30のビルは、国の航空法による高さ制限緩和で、

これまでの 67ｍ（15階）から 76ｍ（17階）まで高く

することができます。 

また、建物には付置義務駐車場として駐車場が義務付

けられていますが、今回のプロジェクトでは、同じビ

ル内に設置しなくてもいいように国に働き掛けてい

ます。 

 

◆ 今後の移転計画   

27年に理学系が移転完了したら残すとこ

ろ文系地区と農学系地区のみになります。 

27年と 28年は、エリア単位の計画をすすめて

いきます。商業施設や学校、医療機関などの設

置が公募により提案されていますので、それら

を基に九大と福岡市、地元協議会と検討してい

きます。 

 

★九大跡地利用計画の土地利用の方針 


